

exportations allaient vers le Canada. Cela fait du Canada le cinquième plus gros exportateur vers le Mexique et le sixième plus gros importateur de produits mexicains.

### 3. ÉVALUATION DU MARCHÉ

Le marché mexicain total pour les machines et matériel de mines a atteint 104,9 millions de dollars en 1989, reflétant une augmentation de 5 % par rapport aux 100,3 millions de dollars de 1988 et de 14 % par rapport aux niveaux de 1987. Malgré la faiblesse des prix mondiaux de l'argent et des autres métaux précieux que ne pouvaient compenser les hausses des prix des minéraux industriels, l'industrie minière mexicaine a maintenu un niveau élevé d'investissement au cours de 1989 dans l'exploration, les nouveaux projets, la modernisation et l'accroissement des installations et du matériel, ainsi que dans l'augmentation de la capacité de production. Du fait des investissements importants évalués à 2,1 milliards de dollars devant être entrepris par le secteur de l'industrie minière durant la période 1990-1994, la consommation apparente totale de matériel de mines doit atteindre, selon les prévisions, 164,8 millions de dollars en 1994, reflétant un taux de croissance annuel de 10 %. Le marché mexicain total pour les machines et le matériel de mines, d'excavation, de terrassement et d'extraction a augmenté, passant de 31,2 millions de dollars en 1988 à 31,9 millions de dollars en 1989 en raison d'une conjoncture